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Abstract (en)
The package has a tray for containing items, placed inside a belt to slide like a drawer, where the package is made of cardboard or semi-rigid
material. The belt is formed from a cardboard plate and grooved to define a side panel (21) of belt. The tray is formed by folding of another plate, cut
and grooved to define a bottom panel, panels and transverse side panels (12). The tray and the belt are retained with each other by a detachable
element (21A) e.g. adhesive point, connecting the tray to the belt, before positioning of items. The element connects the belt to one of the side
panels. An independent claim is also included for a method for manufacturing a package.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un emballage multiple en carton pour des articles tels que des bouteilles ou autres contenants rigides pour liquide,
comprenant une barquette (10) et une enveloppe en forme de ceinture (20), la barquette étant disposée à l'intérieur de la ceinture de façon à
pouvoir coulisser à la manière d'un tiroir, la ceinture étant formée d'une première plaque de carton, définissant au moins quatre panneaux de
ceinture (21,23,25,27), la barquette étant formée par pliage d'une seconde plaque de carton, définissant un panneau de fond (15), deux premiers
panneaux latéraux opposés (11,13) coulissant dans la ceinture (20) et deux seconds panneaux latéraux opposés transversaux (12,14), la barquette
et la ceinture étant retenues l'une à l'autre avant mise à disposition des articles par un moyen d'attache (11a,21a) solidarisant l'un desdits premiers
panneaux latéraux de la barquette à la ceinture.
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